

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 17 avril, de la 3eme semaine du temps pascal.

« Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. » Je rentre en prière avec cette promesse de Jésus à ses disciples. « Je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde. » Je demande la grâce de savoir annoncer sa Bonne Nouvelle, en particulier aux plus petits. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Claire Bouchadeill chante Alors ta lumière.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 du livre des Actes des Apôtres.

Le jour de la mort d'Étienne, éclata une violente persécution contre l'Église de Jérusalem. Tous se dispersèrent dans les campagnes de Judée et de Samarie, à l'exception des Apôtres. Des hommes religieux ensevelirent Étienne et célébrèrent pour lui un grand deuil. Quant à Saul, il ravageait l'Église, il pénétrait dans les maisons, pour en arracher hommes et femmes, et les jeter en prison. Ceux qui s'étaient dispersés annonçaient la Bonne Nouvelle de la Parole là où ils passaient. C'est ainsi que Philippe, l'un des Sept, arriva dans une ville de Samarie, et là il proclamait le Christ. Les foules, d'un même cœur, s'attachaient à ce que disait Philippe, car elles entendaient parler des signes qu'il accomplissait, ou même les voyaient. Beaucoup de possédés étaient délivrés des esprits impurs, qui sortaient en poussant de grands cris. Beaucoup de paralysés et de boiteux furent guéris. Et il y eut dans cette ville une grande joie.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

La persécution de l'Église provoque la dispersion de nombreux chrétiens. Je prends le temps de considérer les victimes de cette persécution : hommes, femmes, jeunes et vieux, soumis à la violence et l'injustice. Quelle situation d'injustice autour de moi ou dans le monde ai-je envie de confier à Dieu ?

Point 2

Malgré la violence, beaucoup tiennent bon : les apôtres demeurent à Jérusalem, on célèbre un grand deuil pour Etienne. Les disciples se dispersent dans la région de Jérusalem, et ils continuent d'annoncer le Christ alentour. Je médite cela.

Point 3

“Beaucoup de possédés étaient délivrés (...)Beaucoup de paralysés et de boiteux étaient guéris.” Philippe, l'un des premiers diacres, annonce le Christ, suscitant l'attachement des foules et produisant des grands signes. C'est la puissance du Ressuscité qui se manifeste, alors même que l'Église est persécutée. Je contemple cette dynamique de résurrection au milieu de l'adversité.

J'écoute une deuxième fois ce passage de l'écriture, en considérant ceux qui demeurent ouverts et accueillent l'annonce de la Bonne Nouvelle.

A la fin de ce temps de prière, je confie à Jésus, tout comme un ami parle à un ami, les joies, les peines, les espoirs et les inquiétudes que cette méditation a suscités en moi.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen